

ABSTRAK

Arif Firmansyah : Pengaruh *Proceeds From Sale of Fixed Asset* dan *Dividends Received* terhadap *Net Cash Used in Investing Activities* di PT. United Tractors Tbk, Periode 2009-2018.

Kas bersih merupakan hasil kinerja keuangan emiten pada suatu periode, karena itulah kas bersih dikatakan indikator yang dipertimbangkan oleh para investor untuk menganalisis perkembangan saham emiten tersebut. Semakin banyak aktivitas operasi aktiva tetap digunakan maka nilai kas bersih yang didapat juga bertambah. Apabila kas suatu perusahaan tinggi, menghasilkan pembagian untuk dividen perusahaan itu pun akan meningkat dan investor pun akan lebih berminat dalam menginvestasikan dananya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) mengetahui dan menganalisis pengaruh *Proceeds From Sale of Fixed Asset* secara parsial terhadap *Net Cash Used in Investing Activities*, 2) mengetahui dan menganalisis pengaruh *Dividends Received* secara parsial terhadap *Net Cash Used in Investing Activities*, 3) Mengetahui dan menganalisis pengaruh *Proceeds From Sale of Fixed Asset* dan *Dvidends Received* secara simultan terhadap *Net Cash Used in Investing Activities* pada PT. United Tractors, Tbk Periode 2009-2018.

Kerangka berfikir yang dipakai penelitian ini mengacu pada teori yang mengatakan *Proceeds From Sale of Fixed Asset* dan *Dividends Received* semakin tinggi, maka semakin tinggi pula pengaruhnya terhadap *Net Cash Used in Investing Activities* yang dimiliki.

Penelitian ini memakai metode deskriptif regresi linear dengan pendekatan kuantitatif. Metode deskriptif yang dipakai pada penelitian ini di karenakan peneliti hendak menjabarkan data sampel tanpa bertujuan untuk melakukan generalisasi. Analisis dilakukan melalui pendekatan kuantitatif dengan metode statistik untuk menguji hipotesis yang sudah ditentukan. Tujuan memakai metode penelitian ini adalah untuk memastikan ada atau tidaknya pengaruh pada data yang dianalisis tersebut.

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti mendapat kesimpulan sebagai berikut: 1) Secara parsial, pada hasil pengujian hipotesis *Froceeds From Sale of Fixed Asset* terhadap *Net Cash Used in Investing Activities* menunjukkan hasil sebesar 4,9% dengan $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($-0,640 < 2,30600$) maka H_0 diterima dan H_a ditolak. 2) Secara parsial, hasil pengujian hipotesis *Dividends Received* terhadap *Net Cash Used in Invessting Activities* menunjukkan hasil sebesar 74,5% dengan $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($4,836 > 2,30600$) maka H_0 ditolak dan H_a diterima. 3) Secara simlutan, hasil pengujian hipotesisi *Froceeds From Sale of Fixed Asset* dan *Dividends Received* terhadap *Net Cash Used in Investing Activities* menunjukkan hasil sebesar 78,1% dengan $f_{hitung} > f_{tabel}$ ($12,515 > 4,74$) maka H_0 ditolak dan H_a diterima.

Kata Kunci: *Proceeds From Sale of Fixed Asset, Dividends Received, Net Cash Used in Investing Activities*